



**NOMBRE DE ALUMNO: EDWIN DARINEL  
CALVO HERNÁNDEZ**

**NOMBRE DEL PROFESOR: SAMANTHA  
GUILLEN POHLLENZ**

**NOMBRE DEL TRABAJO: importancia del  
análisis clínico en la veterinaria**

**MATERIA: METODOS, INSTRUMENTOS Y  
TECNICAS DE DIAGNOSTICO VETERINARIO**

**GRADO: 3**

**GRUPO: A**

# INTRODUCCIÓN

Acá hablaremos sobre porque es importante el análisis clínico.

Es muy importante el análisis clínico para nuestras mascotas porque así sabemos que tiene nuestras mascotas saber que tiene y así no auto medicarlo y no provocar una muerte por un medicamento que no es para la enfermedad que tenía, el análisis clínico ayuda también al veterinario para saber que tiene y dar un medicamento apropiado para la enfermedad y no provocar una muerte.

## Importancia del análisis clínico

Cuando nosotros los seres humanos presentamos algún molestar físico, simplemente acudimos con nuestro medico de confianza, para que nos revise y en su caso nos indique realizar algunos análisis, tratamiento y recomendaciones.

Pero que sucedería si el paciente no fuera capaz de decirle a su médico que le duele o donde le duele ¿se imaginan lo complicado que sería para el doctor identificar el padecimiento, emitir un diagnóstico y más aún el tratamiento

Bueno esto es real cuando hablamos de medicina veterinaria.

Hablando de los animales, es importante entender que ellos no son capaces de decir que les duele y los primeros indicios de enfermedad suelen ser reportados a sus dueños que visualmente detectan que su mascota presenta un comportamiento inusual, decaído, falta de apetito y tristeza

Al ver esto, la reacción lógica del propietario es llevar a su mascota con un médico veterinario quien realizará una revisión física para comenzar a plantear un análisis clínico. Durante este proceso, la utilización de estudios de laboratorios y otros análisis es fundamental para confirmar el diagnóstico.

En frecuente pensar que no es necesario realizar dichos análisis clínicos, además puede concluirse que son costos, pero veamos el razonamiento puede no ser todo del cierto.

El costo de los análisis para nuestras mascotas no difiere mucho del costo que nos realizaremos nosotros, además, ofrecen información valiosísima para el médico veterinario.

- Ayuda a identificar una gran cantidad de enfermedades que pueden estar en desarrollo o ser difícil detectados.
- Permite establecer un tratamiento seguro y efectivo
- Contribuye a monitorear el desarrollo de nuevas enfermedades

Y así el veterinario puede concluir que tiene el paciente y ya darle todo sus medicamentos completos y seguros para su enfermedad.

## CONCLUSION

En mi conclusión que es importante hacer el análisis clínico de nuestras mascotas para así saber que enfermedad tiene y así no auto tratarse a la mascota y que el veterinario que esta analizando el paciente este seguro de lo que está dando al paciente y que el medicamento se eficaz para la enfermedad que tiene y así curarlo para el bien estar del animal

Llevar el control de beneficios de los empleados